

Andelfinger Zeitung, Dienstag, 09. Juli 2024

von Konrad Langhart, Kantonsrat Die Mitte, Stammheim  
09. Juli 2024



So schnell geht es dann doch nicht! Die Energiestrategie des Kantons Zürich sieht zwar zur Stärkung der Versorgungssicherheit eine stärkere Nutzung von einheimischer erneuerbarer Energie vor. Dazu kann neben Wasser, Sonne und Biomasse eben auch der Wind gehören. Da er vor allem im Winter anfällt, kann er eine Ergänzung zu den Sommerenergien Wasser und Sonne sein.

2017 hat das Stimmvolk mit der Annahme der nationalen Energiestrategie 2050 den Kantonen den Auftrag gegeben, die planerischen Voraussetzungen für die Nutzung der Windenergie zu schaffen. Bereits früher hat der Regierungsrat Potenzialgebiete eruiert, in denen sich die Windnutzung lohnen könnte. Im Austausch mit dem Bund, den Gemeinden, Verbänden und der Energiebranche hat er nun sogenannte Eignungsgebiete konkretisiert, die er bis zum 31. Oktober 2024 in die öffentliche Anhörung geschickt hat, zusammen mit den Vorschlägen zur Verfahrensbeschleunigung. In dieser Phase wird es auch Informationsveranstaltungen geben. Ich erwarte dazu, dass sich auch die Verantwortlichen des Kantons im Weinland zeigen.

